

Gedanken für das neue Jahr

„Obwohl mir so viele Wörter geläufig sind, bin ich dennoch oft sprachlos ...“ ,

... vielleicht sollten wir öfters unsere Sätze mit „Bitte“ und „Danke“ beginnen lassen ...,

...vielleicht hilft bei anhaltender „Sprachlosigkeit“ eine stille Umarmung die von Herzen kommt, was jedoch momentan nur sehr eingeschränkt möglich ist ...

... vielleicht hilft auch nur ein Lachen.

Ich wünsche mir ...,

... dass wir uns Zeit nehmen und mehr miteinander reden ...,

... dass wir uns Zeit schenken, für das Zuhören ...,

... dass wir uns gegenseitig wahrnehmen so wir sind!

Heute und auch in Zukunft.

Michael Olschewski, 04.01.2022